
    
議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

○○○○    開催年月日開催年月日開催年月日開催年月日 平成 30 年８月７日（火） 

午前 10 時 00 分 開会 

午前 10 時 05 分 閉会 

    

○○○○    場場場場            所所所所 第３常任委員会室 

 

○○○○    出 席 委出 席 委出 席 委出 席 委 員員員員（10 名） 

委 員 長 宮 城  司  副委員長 米 須 清 正 

委  員 呉 屋  等  委  員 佐 喜 真  進 

委  員 桃 原  功  委  員 平 良 眞 一 

委  員 上 地 安 之  委  員 島  勝 政 

委  員 伊 波 一 男  委  員 我 如 古  盛 英 

 

議  長 大 城 政 利 

 

○○○○    欠 席 委欠 席 委欠 席 委欠 席 委 員員員員（０名） 

    

○○○○    委員外議員委員外議員委員外議員委員外議員（１名） 

議  員 知 念 吉 男 

    

○○○○    説 明説 明説 明説 明 員員員員（０名） 

 

○○○○    議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席者者者者（４名） 

局  長 東 川 上  芳 光  課  長 多 和 田 眞 満 

議事係長 中 村  誠  担当主査 大 城 拓 也 

 

○○○○    協 議 案協 議 案協 議 案協 議 案 件件件件    

 １．第 415 回宜野湾市議会臨時会の運営について 

 ２．その他  

  ① 議員表彰について 

  ② 市長から政策提言への回答書について 

  ③ 日本国復帰前（アメリカ統治下時代）の会議録の公開について 



議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

平成 30 年８月７日（火） 

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10 時 00 分） 

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

第第第第 414141415555 回宜野湾市議会臨時会回宜野湾市議会臨時会回宜野湾市議会臨時会回宜野湾市議会臨時会のののの運営運営運営運営についてについてについてについて    

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 第 415 回臨時会に上程される案件は、補正予算１件、報告１件の計

２件である。審議に当たっては、従来どおり委員会付託を省略して進めてよいか。 

（異議なし） 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 委員会付託を省略して進めてまいりたい。臨時会の会期は８月８日

の１日間でよいか。 

（異議なし） 

    

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

    第第第第 414141415555 回臨時会回臨時会回臨時会回臨時会は８は８は８は８月月月月８８８８日日日日の１の１の１の１日間日間日間日間とすることとしとすることとしとすることとしとすることとし、、、、審議審議審議審議においてはにおいてはにおいてはにおいては、、、、委員会付託委員会付託委員会付託委員会付託

をををを省略省略省略省略してしてしてして進進進進めることとめることとめることとめることと決決決決定定定定したしたしたした。。。。    

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

そのそのそのその他他他他についてについてについてについて    

    

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 議員表彰について、沖縄県市議会議長会から 16 年の永年功労に上

地安之議員、20 年の永年功労に桃原功議員の表彰があった。慣例により本会議の冒

頭で伝達式を行ってまいりたい。 

  次に、８日の本会議終了後に市議会からの政策提言に対する市長からの回答書を

受理するので正副議長及び関係委員長は議会応接室へ集合していただきたい。 

○○○○大城政利大城政利大城政利大城政利    議議議議長長長長 場所は第３常任委員会室でもよいのではないか。手交する際に写真

も撮ることから広いほうがよいのではないか。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 場所は第３常任委員会室ということでよいか。 

（異議なし） 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 そのとおり進めてまいりたい。 



○○○○呉屋等呉屋等呉屋等呉屋等    委員委員委員委員 写真を撮る際、後ろの壁には何も表示がないので、政策提言への回答   

 など、一目で分かるような横幕等の作成ができないか。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 そのとおり進めてまいりたい。 

次に、日本国復帰前（アメリカ統治下時代）の会議録の公開について、事務局よ

り説明をお願いしたい。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 先月７月 25 日から日本国復帰前（アメリカ統治下時代）の 1948 年か

ら 1965 年までの 18 年間分の会議録をホームページで公開している。同事業は一括

交付金を活用し、平成 29 年度から平成 31 年度までの３年間で総額約 3,000 万円の

予算となっており、25 年間分の会議録を修復、電子化する事業である。今回は平成

29 年度に電子化した会議録を公開しており、ぜひ議員の皆様も御参照いただきたい。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 ほかに何かあるか。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 明日臨時会が開催されるが、市民の関心は宜野湾市長選にある。市長

の辞職願いは議会への付託事項となるのか。また、議会を通さずに辞職することも

可能なのか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 市長の辞職願いは議長に提出することになっている。それを受けて議

会から選挙管理委員会へ通知していく流れとなっている。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 閉会中に提出された場合、議会を開くことになるのか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 ケースにもよるが、必ず開かなければならないものではない。 

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午前 10 時 05 分）  


